

平成 24 年 6 月 13 日

各 位

会 社 名 ア ビ ッ ク ス 株 式 会 社  
代 表 者 名 代 表 取 締 役 社 長 熊 崎 友 久  
(コード番号：7836)  
問 合 せ 先 管 理 本 部 本 部 長 桐 原 威 憲  
( TEL. 045-670-7720)

決算短信が期末後 50 日を超えたことに関するお知らせ  
および過年度決算訂正について現在の状況に関するお知らせ

当社は本日、「平成 24 年 3 月期決算短信」の開示を行いました。かかる開示が決算期末から 50 日を超えた理由および今後の改善への取り組みにつきまして、下記のとおりお知らせいたします。

また、上記に関連して、平成 24 年 5 月 14 日にお知らせいたしました過年度決算訂正について現在の状況をお知らせいたします。

記

1. 平成 24 年 3 月期決算短信の開示が決算期末から 50 日を超えた理由および  
過年度決算訂正について現在の状況

当社は、平成 24 年 5 月 14 日に開示いたしました「過年度決算訂正および平成 24 年 3 月期決算短信（非連結）の発表延期についてのお知らせ」のとおり、過年度の取引について不適切な会計処理が行われた可能性があり、経営陣から一定の独立性と専門的な見地を有するメンバーによる調査委員会を立ち上げ、調査を開始致しました。過年度決算の訂正は、平成 24 年 3 月期の決算に影響を及ぼす可能性があることから、当初予定しておりました決算短信の開示を遅延することとなりました。

その後の当該調査委員会の調査において、平成 20 年 4 月の債権回収に関わる不適切な会計処理が判明し、過年度決算訂正の検討を要するとの指摘を受け、当社と致しましては、すでに提出している過年度決算に関して、その記載内容の訂正を行う事と致しました。現在も、過年度の取引については調査中ですが、平成 24 年 3 月期の決算に影響を及ぼす取引は、上記の取引のみと確認出来たことを受け、平成 24 年 3 月期の決算については確定することができましたので、本日、決算短信の開示を行うに至っております。

尚、過年度決算の記載内容の訂正につきましては、数値、内容が確定できしだい、速やかに開示する予定です。

2. 今後の改善

当社は、今回の決算開示が遅延したことを厳粛に受け止め、本件を教訓とし再発防止に努めます。

また、今後の開示時期については期末後 50 日を超えることのないよう進めてまいります。

株主の皆様をはじめ関係各位にご心配とご迷惑をおかけいたしましたことお詫び申しあげるとともに、ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

以上